



Mesa directiva de SONAMI se reunió con asociaciones de la macrozona centro

La Mesa Directiva de la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI), encabezada por su presidente Jorge Riesco y el vicepresidente Francisco Araya, visitaron el poder de compra de Enami-Planta Los Robles, donde pudieron advertir los serios problemas de funcionamiento que tiene este plantel.

“Es una planta ineficiente con equipos obsoletos, por ello surge la urgente necesidad de tener otro poder de compra de minerales”, sostuvo el presidente de la Asociación Minera de la Sexta Región, Alexis Valenzuela, quien acompañó a la comitiva.

Como parte de la visita, la delegación del gremio minero recorrió las instalaciones de la mina escuela Chancón, una iniciativa que desarrolló la asominera de la región con la Universidad Adolfo Ibáñez.

La Mesa Directiva de SONAMI también visitó las instalaciones de la faena Catalina II, donde los directivos constataron el impulso que ha tomado la producción de oro en un escenario de altos precios.

Las actividades de los ejecutivos de SONAMI concluyeron con una reunión de presidentes y dirigentes de las asociaciones mineras de la macrozona centro quienes plantearon su profunda preocupación por el funcionamiento de la planta de Enami. Al encuentro asistieron Alexis Valenzuela, por la asominera de la Sexta Región, Fernando Gattás, por El Maule y Jorge Galdes, director de SONAMI y presidente de la Asociación Gremial Minera de Tiltil.

En la reunión, Jorge Riesco se comprometió a transmitir la inquietud de los productores por el deficiente funcionamiento



del mencionado poder de compra de Enami.

“Hemos constatado en terreno que es urgente contar con un poder de compra con mayor capacidad de procesamiento, que permita impulsar el desarrollo de la minería regional de forma sostenible y continua en el tiempo”, afirmó el directivo.

Riesco agregó que

“es fundamental visibilizar el potencial minero de la macrozona centro, especialmente en lo que respecta a la extracción de oro. En ese sentido, resulta imprescindible que

Enami incremente su esfuerzo en promover el desarrollo de la minería en las regiones de O'Higgins y del Maule, mediante programas de fomento específicos que respondan a las necesidades locales”.

En el encuentro también se conversó sobre la incorporación de nuevas tecnologías avanzadas que mitiguen los riesgos ambientales y sociales. También se destacó la iniciativa mina escuela Chancón que desarrolla la Asociación Minera de la Sexta Región y los acercamientos que tiene la asominera de El Maule con la academia y los colegios técnicos.